



**8 Pièces**

**Réf. 84561980**

**2 600 000 €**

**Carqueiranne**

Maison à vendre (83320)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À Carqueiranne, dans le quartier prisé de Font Brun, propriété d'exception de 320 m2 sur un terrain luxuriant d'environ 2700m2, avec un accès à la mer à seulement 450m à pied. Vous serez séduit par l'architecture de cette propriété des années 20 à l'allure d'une demeure toscane et par son magnifique jardin paysager. La piscine de 13x5m, le pool house, le boulodrome et les nombreuses terrasses sont un appel à la détente et à la convivialité. La villa profite d'une belle exposition sud, les espaces de vie sont lumineux, les nombreuses fenêtres et ouvertures laissent la nature luxuriante du jardin ...

In Carqueiranne, in the popular Font Brun district, exceptional property of 320 m2 on lush land of approximately 2700m2, with access to the sea just 450m away on foot. You will be seduced by the architecture of this 1920s property with the look of a Tuscan residence and by its magnificent landscaped garden. The 13x5m swimming pool, the pool house, the bowling alley and the numerous terraces are a call to relaxation and conviviality. The villa benefits from a beautiful southern exposure, the living spaces are bright, the numerous windows and openings let the lush nature of the garden invite ...

## L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

